

ECOTUR y el Día Mundial del Medio Ambiente



por Isis María Allen

‘Viaja. Disfruta. Respeta’, es el lema de la campaña por el Año Internacional del Turismo Sostenible para el desarrollo que traemos a colación a propósito de celebrarse el Día Mundial del Medio Ambiente.

La Organización Mundial del turismo ha asumido ese lema y lleva adelante tal campaña con el objetivo de enriquecer la conciencia de vacacionistas y población general en favor del cuidado del entorno y la cultura local cuando visiten un destino.

El Día Mundial del Medio Ambiente fue declarado por la Asamblea General de Naciones Unidas a través de la resolución del 15 de diciembre de 1972, y se celebra desde 1973, el 5 de junio de cada año, fecha con la que se dio inicio a la Conferencia de Estocolmo, cuyo tema central fue el Medioambiente.

En paralelo a las acciones promocionales y las medidas de control para el cuidado del entorno, instituciones turísticas de diferentes países desarrollan programas especializados para el disfrute de las bondades naturales de cada territorio como una manera de darlas a conocer para estimular el querer y la conservación de las exquisitas bondades que brinda la naturaleza.

En Cuba la agencia de viajes ECOTUR es la principal entidad comercializadora de ese tipo de viajes, con programas vinculados a los recursos naturales, sociales, históricos, y culturales de cada región e incluye: permanencia y visitas a Áreas Naturales Protegidas, Parques Nacionales y Sitios RAMSAR, caminatas por senderos, visitas a criaderos o reservorios de animales exóticos, observación de aves, cabalgatas, excursiones en embarcaciones a cayos protegidos, actividades de buceo contemplativo, y snorkeling, entre otros.

Longino Franklin Dominguez, gerente comercial de ECOTUR destacó para Radio Habana Cuba el creciente interés de viajeros de las más diversas latitudes por disfrutar de los programas turísticos que brinda esa entidad.

Recordó que del 22 al 27 de septiembre próximo se celebrará en el oriente cubano el evento internacional TURNAT- 2017, que cada dos años organiza el país en un territorio diferente, con el objetivo de promover ofertas, intercambiar conocimientos y propiciar el disfrute de las bondades naturales, establecer negocios y reafirmar la apuesta por el cuidado del entorno.

Las provincias de Holguín y Granma serán el escenario del próximo encuentro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/131674-ecotur-y-el-dia-mundial-del-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba